



# 井上みきおレポート

発行 / 井上みきお後援会事務所  
志摩市志摩町越賀1125-276  
TEL/FAX 0599-85-0516  
携帯電話 090-3564-9646  
メール mie.m.inoue@ezweb.ne.jp

令和2年 第4回 定例会12月議会が開催されました。(会期12月3日~12月25日)  
提出議案(・専決処分の報告4件・条例の制定2件・条例の一部改正1件・補正予算8件  
・指定管理者の指定33件・その他の協議4件・特別委員会設置に関する議員発議1件)は、  
各常任委員会で審査され、本会議において審議して全てが採択され可決し成立しました。  
一般質問は12月10日、14日、15日に、14名の議員が質問を行いました。

一般質問は YouTube で配信  
しています。ぜひご覧ください。

★井上みきおは、下記の内容で一般質問を行いました。  
次号の「議会だより」に掲載されますので、ご覧いただきますようお願い申し上げます。

### 新市長の公約について問う

- ①志摩市物産品総合物流センターの開設はどのような構想をしているのか。開設年度、地元業者の売り上げアップの目標は？
- ②IT企業や5G関連事業等の誘致はどのような構想をしているのか。新たな税収目標は？
- ③「新しい志摩をつくるために、30%政策への取り組み」の財源は。事業のスクラップ&ビルトのスクラップはどう考えるのか？



### 新市長の施策の考え方や方向性を問う

- ①通学路の安全確保  
・通学を妨げる枝の伐採について。  
・自動車との接触が危惧される場所の対応について。  
・街灯の無い通学路について。
- ②福祉  
・区内での移動手段について。・手話言語条例の制定について。
- ③防災対策  
・避難所を含めた複合施設の高台移転について。  
・大規模災害を想定した協定について。
- ④市の主幹産業である観光  
・公衆トイレについて。・多徳島の利活用について。  
・横山の展望台までの交通手段について
- ⑤観光を下支えする第一次産業  
・獣害対策について。・第一次産業の支援について。

### 市長と議員の同時選挙・調査特別委員会を設置する!

今回12月議会の最終日25日に、議員発議により「市長と議員の同時選挙に係る調査特別委員会設置に関する決議」が提案され、本会議において賛成多数で可決されました。

前回9月議会の最終日25日に提案されました「志摩市議会の解散に関する決議」の結果は、賛成13名に、反対6名で、否決となったのですが、反対理由の中に協議不足との指摘もありました。市長と議員の選挙を同時に執行するという事は、議員の(任期を3年に短縮のため)地位や身分を奪うということにもなります。そのために同時選挙の必要性、効果とデメリットの考査、市民の皆様の意見聴取、担当部局との同時選挙が可能な日程調整など、同時選挙に関する協議の場が必要と考え、特別委員会の設置(委員は10人、期限10月31日まで)が決定されたのです。

委員会の役割は、令和3年度に執行される市議会議員の選挙に当選された議員(定数18人)に、次回の同時選挙の是非についての判断を委ねるために必要な資料を作成すること、その資料を基に議員全員が情報共有できることが大切だと考えます。

また、市長と議員の同時選挙について市内外に公開できる協議の場としても必要であるという事で、調査特別委員会が実施されるのです。

前回9月議会「志摩市議会の解散に関する決議」採決の結果		
賛成者13名		反対者6名
山本 桂史 議員	下村 卓也 議員	上村 秀行 議員
井上 幹夫 議員	前田 俊基 議員	中村 孝司 議員
濱口 卓 議員	大口 秀和 議員	大西 美幸 議員
渡辺 友里香 議員	金子 研世 議員	中村 和晃 議員
野名 澄代 議員	山下 弘 議員	谷口 覚 議員
濱口 三代和 議員	小河 光昭 議員	坂口 洋 議員
西崎 甚吾 議員		

### 後援会会長 挨拶

明けましておめでとうございます。  
皆様におかれましてはご健勝にて輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。  
昨年は新型コロナウイルス感染症により日常生活が大きく変わり辛い一年でした。  
そしてなお、その困難な生活はまだまだ続いています。  
井上みきおは新型コロナウイルス発生時より正確な情報確認と発信、コロナ禍での多方面への支援等について一般質問を行ってまいりました。  
令和2年12月議会定例会では新市長に改めて施策の考え方や方向性を確認し、提案もさせて頂きました。  
井上みきお本人は皆様の期待を裏切らぬよう一生懸命勉強し、議員活動に取り組んでいく所存でございます。私も後援会会長の重責を全う致しますように議員と一つになって懸命に働かせて頂く決意でございます。  
また今年も井上みきお後援会は皆様との意見・情報交換の場『みなさんの想いを聞く会』を状況確認しつつ、感染症拡大防止の対策を講じ、開催したいと考えています。  
どうか今後とも皆様の変わらぬ温かいご支援ご協力をお願い申し上げます。年頭の挨拶とさせていただきます。

令和3年1月吉日  
井上みきお後援会  
会長 山村 栄蔵